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 Mainz, 18.11.2022 
 
 
Anfrage 1671/2022 zur Sitzung  am 30.11.2022 

 
Baumängel Kindertagesstätten (CDU) 
 
Wie der Presse zu entnehmen war, ist aktuell eine neu errichtete Kindertagesstätte 
aufgrund erheblicher Mängel eingeschränkt nutzbar. Auch ist zu vernehmen, dass andere 
neue Einrichtungen ebenfalls bereits Mängel aufweisen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Annemarie-Renger-Kindertagesstätte und 

wann hat die Verwaltung erstmalig von den Mängeln erfahren? 

2. Wie wird die Aufrechterhaltung des kompletten Betriebs sichergestellt? 

3. Hat die Verwaltung Kenntnisse darüber, ob die Arbeitsbedingungen des 

Bauherrn den bekannten Arbeitsschutzbestimmungen entsprechen bzw. werden 

diese überhaupt hinterfragt? 

4. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um zukünftig Mängel in diesem großen 

Umfang zu vermeiden? 
5. Welche weiteren neu errichteten Kindertagesstätten weisen bzw. wiesen Mängel 

auf, welchen Umfang haben diese Mängel und welche Bauverzögerungen hat 

es gegeben oder sind zu erwarten? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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